

EL HERALDO
D E M É X I C O

México recibe aval de Fitch Ratings

Ratifica la calificación soberana del país con perspectiva estable

La agencia financiera **Fitch Ratings** ratificó la calificación soberana de **México** en “BBB-”, con perspectiva “estable”.

La firma destacó la prudencia de la política fiscal, el desempeño favorable de las finanzas públicas, baja deuda en comparación a sus pares y una política macroeconómica consistente.

Los resultados se lograron sin elevar impuestos ni contraer el gasto, manteniendo los ingresos tributarios con un incremento real de 0.8 por ciento en 2020, pese a la caída económica, expuso el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, en su cuenta de Twitter.

Fitch también mejoró la perspectiva de crecimiento de México para 2021, al pasar de 4.2 a 5 por ciento.